## Teoría de la Conspiración

I saldo electoral a favor de Morena y el proyecto de reforma del Estado del presidente Andrés López Obrador y la ahora presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo colocó a los sectores económicos y financieros de alto nivel y casi todos en áreas especulativas en modo de pánico y su primera conspiración fue movilizar a la baja a la BMV y subir la cotización peso-dólar como una estrategia para obligar a las nuevas autoridades a posponer sus compromisos electorales de ajuste de instituciones públicas.

La ofensiva empresarial contra la Bolsa de Valores y el peso, en este contexto, se debe leer como un intento de los grupos de poder económico y financiero que no pudieron hacer triunfar a su candidata opositora Xóchitl Gálvez Ruiz y que menos aún pudieron impedir el conteo impecable del INE para reconocer la mayoría calificada de Morena y aliados para modificar La Constitución sin ningún acuerdo con los otros partidos opositores, PRI, PAN y PRD.

Varios analistas reaccionaron con el señalamiento de que se estaria ya en la lógica de una disputa por el proyecto de nación entre los sectores empresariales que dependen del capital libre y utilidades especulativas sin límite contra los grupos sociales que votaron por Morena para acotar los abusos de los más importantes grupos empresariales.

Sin embargo, la respuesta gubernamental fue muy directa: el presidente en funciones y la presidenta electa corroboraron que en septiembre próximo se aprovechará la mayoría calificada de Morena y aliados y su capacidad para modificar la Constitución y se le dará cauce a la reforma judicial que buscará impedir que la Suprema Corte se convierta en el cementerio judicial via lawfare (guerra judicial) de las iniciativas radicales del grupo gobernante, sobre todo modificando la estructura actual del Poder Judicial para frenar reformas bajo argumentaciones de controversias constitucionales.

Por otra parte, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, ofreció al Banco Mundial, al FMI y a la OCDE mantener la colaboración durante su administración. También informó del primer nombramiento de su gabinete: Rogelio Ramírez de la O, actual secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), quien se mantendrá en el cargo por tiempo indefinido.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx